

DELEGACIÓN DE ENSEÑANZA  
**Crónica**

II CONGRESO REGIONAL  
DE ENSEÑANZA DE RELIGIÓN 2007

**II Congreso Regional  
de Enseñanza de Religión 2007**

12 de mayo de 2007

---

El viernes 11-5-2007 y el sábado 12 se celebró en el Palacio de Congresos "Conde Ansúrez" de la Universidad de Valladolid el II Congreso Regional de Enseñanza de Religión, que tuvo por lema "Razones para la esperanza". Participaron en él cerca de 600 congresistas castellano-leoneses, entre los que se encontraban profesores de Religión, padres, y representantes de sindicatos, federaciones, asociaciones y de la misma administración.

Aunque este II Congreso ha continuado la reflexión iniciada en el I Congreso, celebrado en 2005, la posterior aprobación de la LOE ha introducido nuevos elementos, entonces no presentes. Actualmente las comunidades autónomas deben abordar la regulación de diversos aspectos de la asignatura de Religión, como la asignatura alternativa, la creación del Departamento de Religión en los institutos, una carga horaria adecuada, etc. El Congreso ha pretendido ser un espacio de intercambio de opiniones y experiencias en el deseo de ofrecer pistas para el proceso de normalización definitiva de la Enseñanza de la Religión, con el objeto de ofrecer una educación integral en una sociedad plural, respetuosa y dialogante.

Los congresistas pudieron asistir a las ponencias del arzobispo de Pamplona y obispo de Tudela, D. Fernando Salazar, y al homólogo de la ciudad de España, el cardenal Madrid, D. Ángel Fernández